
 
Der Landrat setzte die SPD-Kreistagsfraktion auf Grund der Frage des Abg. Hartmann darüber in 
Kenntnis, dass der Bildung der Haushaltsausgabereste im Rahmen des Jahresabschlusses 2006 sowie 
der weiteren Übertragung eines Haushaltsausgaberestes aus Vorjahren im Verwaltungshaushalt durch 
Dringlichkeitsentscheidung vom 15.01.2007 zugestimmt wurde. Die Dringlichkeitsentscheidung sei von 
den übrigen Vorsitzenden der Kreistagsfraktionen und von ihm unterzeichnet worden. Sie werde dem 
Kreistag zur nächsten Sitzung zur Genehmigung vorgelegt.  


